

INDONESIA SATU

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi dan Panwascam Gelar Sosialisasi Pengawasan Partisipatif Pilkada 2024 di SMA Negeri 1 Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 28, 2024 - 14:58



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi dan Panwascam Gelar Sosialisasi Pengawasan Partisipatif Pilkada 2024 di
SMA Negeri 1 Kalibunder*

Bertempat di Aula Gedung Sekolah SMA Negeri 1 Kalibunder, Panwascam Kalibunder menggelar kegiatan Sosialisasi Pengawasan Partisipatif pada Pilkada Serentak Tahun 2024. Acara yang dimulai pada pukul 13.30 WIB ini dihadiri oleh sekitar 100 peserta, termasuk siswa-siswi SMA Negeri 1 Kalibunder dan berbagai tokoh penting di Kecamatan Kalibunder.

H. Encep Iwan Kartawirya, S.IP., M.Si, Camat Kalibunder, AKP Dodi Irawan, SH, Kapolsek Kalibunder, serta Hardika, S.Pd, Kepala Sekolah SMA N 1 Kalibunder turut menyemarakkan kegiatan ini. Hadir pula Kamaludin Supandi, S.Pd.I, Ketua Panwascam Kalibunder, Purnama Salam, S.Pd, Ketua PPK Kalibunder, serta seluruh komisioner Panwas Kalibunder dan PKD se-Kecamatan Kalibunder.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif para siswa, terutama pemilih pemula, dalam proses pengawasan tahapan Pilkada Serentak 2024. Dalam acara ini, peserta diberikan pemahaman tentang pentingnya peran mereka dalam memastikan pelaksanaan Pilkada berlangsung secara jujur dan adil.

“Partisipasi aktif dari pemilih pemula sangat penting untuk menjaga integritas pemilu. Melalui sosialisasi ini, kami berharap para siswa dapat berperan serta baik secara langsung maupun tidak langsung dalam pengawasan tahapan Pilkada,” ujar AKP Dodi Irawan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kepolisian bersama Forkopimcam Kalibunder, Panwaslu Kalibunder, PPK Kalibunder, serta PKD dan masyarakat setempat terus melakukan deteksi dini untuk memastikan setiap tahapan Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan dengan sukses.

Dengan sosialisasi ini, diharapkan seluruh lapisan masyarakat, khususnya pemilih pemula, dapat lebih memahami dan berkontribusi dalam pengawasan Pilkada demi terciptanya pemilihan yang transparan dan demokratis.